
Juvardeil

Journée pour la Paif un arbre est planté !
La commune de Juvardeil
a souhaité marquer Ia
Journée de la Paix voulue
par I'ONU vendredi
21 septembre.
Les enfants de l'école de Ju-
vardeil ont accompagné les
élus et employés munici-
paurç vendredi, pour planter
symboliquement un arbre sur
le tenain de loisirs. denière la
salle de sports. . Anêtons les
gueftes, ont repris les en-
fants enrÈF.la ledure du do-
cument dê prêsse.
Dans un premier temps, les
26 enfants se sont engagés à
respecter l'arbre, un liqui-
dambar dont l'emplacement
de plantation a été déter-
miné. . Vous ferez tout pour
que cet arbre vlve très long-
temps ,, ont demandé les
adultes.
Les réponses aux questions
proposées par Guillaume
Hallier ont prouvé l'intérêt

L6 enlants marquentl'ëvénement en posont apr8 avoir punaisé I'affiche olficielle commentëe
et l'lmage de I'arbre ûoisl

des élèves pour le sujet. flnltlve,, lls ont promis. Pa-
, Rendez-vous à la Salnte-Ca- role d'enfants ? Peut-être,
therlne pour la plantatlon dé- mais le retour vers les salles

de classe était serein. Plutôt
bon signe !
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Bouchemaine

Un arbre de la paix planté par les écoliers de Pruniers

Samedi dernier, un arbre de la Paix
a été planté sur la Pelouse de I'es-

oace enfance intergénération, situé

dans I'ancienne école du Val-de-

Maine à Pruniers. Ce sont les en-

fants des écoles de Bouchemaine
qui se sont chargés de la plantation

ci'un olivier de belle taille. Catherine
Deroche, en tant quê Présidente de

I'association des maires du Maine-

et-Loire, a ainsi voulu marquer la

iournée internationale de la

baix. Elle a raPPelé que le maire de

iliroshima, au JaPon, avait lancé un

appel pour que cesse la guerre' par-

tout dans le monde. Dans le déPar-

tement, 163 maires ont cosigné
cette démarche.

Conduits Par Marc Guillet, leurdi-
recteur, les enfants de l'école du

château sont venus tout de blanc

vêtus. L'un après I'autre, les élus du

conseil municipal des enfants ont

fait oart de leur message. Les élus

du àonseil des sages étaient rePé
sentés
I'union

oar Françoise La Combe'
des anciens combattants

par Henri Denis, en I'absence du

orésident Robert Colineau

soii t,nit de Marc Guittet, tes enfants manient la pelle de bon cæur,

pour planter leur olivier de la parx'


